

Traumurlaub auf den Seychellen:

Tipps für eine Reise ins Inselparadies auf der Reise- und Freizeitmesse f.re.e

München/Berlin, 2. Februar 2016 (w&p) – Den Seychellen ganz nah: Das Inselparadies im Indischen Ozean ist Partnerland der Reise- und Freizeitmesse f.re.e, die von 10. bis 14. Februar 2016 Reiselustige zur Messe München lockt. Während der Winter München mit Temperaturen unter null Grad im Griff hat, herrscht auf den Seychellen ganzjährig ein tropisch warmes Klima mit Tagestemperaturen um die 30 Grad. Umgeben von spektakulären Felsformationen und türkisfarbenem Meer erwartet die Urlauber eine einzigartige Pflanzen- und Tierwelt über und unter dem Wasser.



Der Inselstaat Seychellen liegt im westlichen Teil des Indischen Ozeans und besteht aus 115 Inseln, darunter die bekannten Hauptinseln Mahé, Praslin und La Digue. Aufgrund der Äquatornähe kommt es nur zu unwesentlichen Temperaturschwankungen im Jahresverlauf, daher reisen Urlauber zu allen Zeiten zum Inselstaat, um Sonne zu tanken. Auf den Seychellen wird Seychellenkreol gesprochen, aber auch Französisch und Englisch sind weit verbreitet.

Eine Reise auf die Seychellen ist für viele eines der schönsten Erlebnisse. Weiße Traumstrände, türkisblaues Meer und eine üppige Vegetation bilden eine Bilderbuchkulisse, die jeden Urlauber staunen lässt. Wer die Vielfältigkeit der verschiedenen Inseln kennenlernen möchte, kombiniert verschiedene Eilande zu einem Inselhopping. „Die Seychellen sind derartig vielfältig – da wäre es schade, nur eine Insel zu besuchen“, betont Seychellen-Experte Julian Grupp, Geschäftsführer des Spezialreiseveranstalters [SeyVillas](#).

Neben der Inselauswahl können die Reisenden so auch verschiedene Unterkünfte kombinieren: Je nach Größe der Insel sind Hotels der unterschiedlichen Kategorien, Inselresorts sowie individuelle Villen mit Traumlage oder kleine Gästehäuser im Angebot. Vom romantischen Pärchenurlaub im Beach Cottage über die private Poolvilla für die Familie bis hin zum Luxus im Fünf-Sterne-Resort bleibt kein Wunsch offen.



Wer denkt, dieser Traumurlaub ist preislich unerschwinglich, liegt daneben. Je nach Reisezeit und Unterkünften gibt es eine 14-tägige Kombination mit drei Inseln inklusive Flug beispielsweise bei SeyVillas für 1.600 Euro pro Person. Mit einem [Inselhopping-Konfigurator](#) können Urlauber hier Klick für Klick ein eigenes Inselhopping kombinieren – Beratung inklusive.

Die Reise- und Freizeitmesse stellt Besuchern die Urlaubsdestination im Indischen Ozean in all ihren Facetten vor. Das Expertenteam von SeyVillas informiert in Halle A4 am Stand 340 über Hotels und Privatunterkünfte, Reisemöglichkeiten, Freizeitangebote und die Besonderheiten der Seychellen.



Über SeyVillas:

SeyVillas, Mitglied im Deutschen Reise Verband DRV, ist ein spezialisierter Reiseveranstalter für die Seychellen. Der Fokus des Veranstalters liegt insbesondere auf der individuellen Zusammenstellung eines ganz persönlichen Inselhoppings. Durch langjährige, enge Verbindungen zu den Seychellen verfügt SeyVillas über ein umfangreiches, teilweise sogar exklusives Angebot an Unterkünften auf allen bewohnten Inseln. Um den hohen Qualitätsanspruch zu gewährleisten, werden regelmäßig alle Unterkünfte vor Ort persönlich überprüft und der persönliche Kontakt mit den Hoteliers vor Ort besonders gepflegt. Alle Mitarbeiter von SeyVillas sind von den Seychellen zertifizierte Experten.

Pressekontakt und Fotoanfragen:

Simone Schwerdtner

SeyVillas GmbH

Tel. +49 (0)30 60 98 766 91

press@SeyVillas.com

<http://www.SeyVillas.com/>

<https://www.facebook.com/SeyVillas.de>

<https://www.youtube.com/user/SeyVillas>

Katrin Engelniederhammer / Birte Deppe

Wilde & Partner Public Relations

Tel. +49 (0)89 17 91 90 – 0

info@wilde.de

www.wilde.de

facebook.com/WildeundPartner